



## Interview: Personalisierte Medizin

Rektor Hellmut Samonigg spricht im Rahmen der Initiative „Medizin für mich“ über die Rolle der personalisierten Medizin.

### Medizin für mich

„Medizin für mich“ ist eine Initiative, die den Dialog über Personalisierte Medizin fördert. Die Personalisierte Medizin ist einer der wichtigsten Trends in der modernen Medizin. Die Forschung hat bereits viele Fortschritte erzielt, weit mehr Errungenschaften liegen aber noch bevor. Für den weiteren Erfolg braucht es ein tiefgreifendes Verständnis, was Personalisierte Medizin ausmacht, wohin die Reise geht und welche gesellschaftlichen Gruppierungen abseits der medizinischen Forschung involviert werden müssen. Zu diesem Anlass wurde Rektor Hellmut Samonigg zur Thematik interviewt, er spricht aus Sicht der Universitäten, speziell in den Bereichen Forschung, Lehre und PatientInnenbetreuung, aber auch als erfahrener Onkologe und Kenner der österreichischen Gesundheits- und Wissenschaftspolitik.

Zum Interview mit Rektor Hellmut Samonigg geht es hier.

Weitere Informationen zum Thema sowie Interviews mit ExpertInnen und PatientInnen finden Sie hier.



*Friday, 23. June 2017*